



VIAJE CARIBE DISNEY MAGIC MT-60768

Desde:

\$1,302.40 USD

Días	Noches	Salida	Vigencia
5	4	NOVIEMBRE 21, 2024	2024-11-21

DESTINOS: GALVESTON - MÉRIDA - GALVESTON



Itinerario

*** DISNEY MAGIC ***

Viaja a bordo del Disney Magic y conseguirás sorprenderte con toda la magia del mundo Disney dentro de un barco y regresar a tu infancia gracias a las películas y los musicales que un día te hicieron soñar. La cubierta de la piscina se cierra para llevar a cabo los fuegos artificiales o sacar a escena algunos de sus shows como Piratas del Caribe. Disponen también de un cine con pantalla gigante y proyección 3D para disfrutar de los últimos estrenos Disney como nunca los había visto. Todo ello sumado a un sinnúmero de actividades diarias que incluyen juegos para niños o en familia como karaoke y encuentros con los personajes con los que puedes hacer divertidas fotos que guardar para siempre.

NOVIEMBRE 21 GALVESTON – TEXAS.

Situada en el Golfo de México, Galveston es una tranquila ciudad costera con una rica historia. Magníficas casas en Broadway, muchas de ellas ahora museos, recuerdan la época de riqueza y prosperidad de Galveston a finales de 1800, y The Strand atrae a los visitantes con sus restaurantes, bares, galerías y tiendas ubicadas en pintorescos edificios de la época victoriana. La King's Confectionery, una heladería y tienda de dulces al estilo de la década de 1920, también te espera. El muelle 21 es un punto de partida para excursiones en barco, cruceros de avistamiento de delfines y el adrenalínico Jet Boat Thrill Ride. En el Museo del Puerto Marítimo de Texas, puedes buscar antepasados en su base de datos, que contiene los nombres de unos 130.000 inmigrantes que entraron a Estados Unidos en Galveston entre 1846 y 1948, o subir a bordo de su velero Elissa de 1877. Otros sitios importantes incluyen el parque de diversiones familiar en Galveston Island Historic Pleasure Pier y Moody Gardens, con atracciones de acuario y selva tropical, una playa privada, un circuito de cuerdas y más.-

NOVIEMBRE 22 ALTAMAR.

Ven al Teatro Walt Disney y viaja al mundo de Tangled con la princesa Rapunzel y su fantástico musical, sólo a bordo del Disney Magic. Emociónate con el espectáculo de la Cenicienta como nunca antes lo habías imaginado y pasa una noche fantástica buscando su zapato. Además, vive las noches mágicas de Disney con las fiestas temáticas en la piscina, los fuegos artificiales, la fiesta de los piratas y mucho más.

NOVIEMBRE 23 MERIDA (PROGRESO) – MÉXICO.

Mérida es el puerto original del mundo maya. Fundada por un conquistador español en el sitio de una antigua ciudad maya, la ciudad es conocida por su elegante arquitectura del Viejo Mundo. Visita turística en el Paseo de Montejo, un bulevar inspirado en los Campos Elíseos y bordeado de tiendas y mansiones palaciegas. Progreso, el puerto de Mérida, se encuentra a solo 30 kilómetros de la ciudad y cuenta con su propio paseo marítimo, El Malecón.-

NOVIEMBRE 24 ALTAMAR.

¿Buscas descansar? El Disney Magic tiene el rincón perfecto para abrazarse a la tranquilidad y al relax: la zona exclusiva para adultos Quiet Cove. Este espacio ubicado en la cubierta 9 está restringido al uso para adultos. Cuenta con un bar exterior, un café bar interior y jacuzzis.

NOVIEMBRE 25 GALVESTON – TEXAS.

Desembarque a la hora indicada por la naviera.

Incluye:

04 noches de crucero.
Hospedaje en la categoría seleccionada de crucero.
Alimentos tipo Bufete (desayuno, comida y cena) en restaurante principal.
Impuestos
Acceso a las áreas públicas del barco (albercas, casino, canchas deportivas, tiendas, biblioteca, teatro, cine, disco y bares).
Propinas (Prepago).

No Incluye:

Bebidas (alcohólicas, embotelladas y enlatadas).
Excursiones.
Restaurantes de especialidades.
Gastos personales como llamadas telefónicas, lavandería, internet, spa, etc.
Ningún servicio no especificado como incluido.

Políticas de cancelación

*El itinerario puede sufrir modificaciones por causa de fuerza mayor y ajena a nosotros como paros, huelgas, bloqueos, retrasos de líneas aéreas etc.

Otra información

Precios sujetos a cambios sin previo aviso, solicite el precio actualizado antes de realizar cualquier pago.

Disponibilidad sujeta a cambio sin previo aviso.

IMPORTANTE: Algunos hoteles requieren una tarjeta de crédito o débito para registrarse en el hotel; algunos hoteles cobran tarifas adicionales a la de hospedaje por noche que se manejan como impuestos locales o resort fee, el cual debe pagar el huésped directamente en el hotel.

Estimado Cliente, por disposiciones fiscales la facturación de Comercializadora Traveler S.A. de C.V. solamente se realizara durante el mes en curso en que haya realizado la compra de servicios y así mismo de cualquier pago relacionado con su contrato, si realizo su pago por cualquier concepto el último día del mes, sólo tendrá 2 días hábiles del mes siguiente para solicitar su factura. Pasado este tiempo no se podrá emitir factura alguna, tome sus precauciones y solicite su factura con tiempo.

Toda solicitud se debe realizar al departamento de reservaciones tel. 01 (462) 635 8400, por medio del whatsapp 462 187 2455 o al correo de reservaciones@traveler.com.mx.

***Este documento es únicamente informativo, carece de valor y su contenido esta sujeto a cambios sin previo aviso. Fecha de creación de este documento 2024-07-02 21:22:05.**